

Ambulancia operativa las 24 horas del día para **Santa Marta**

● Es una ampliación del servicio para la **Zona Básica de Salud** que atiende a 16.000 personas

EÑE

Santa Marta de Tormes—La localidad de Santa Marta de Tormes será la sede de la nueva ambulancia de la Zona Básica de Salud que encabeza el municipio y en la que se atiende a más de 16.000 personas de varios pueblos cercanos a la capital.

Esta dotación es una ampliación del equipamiento médico de la Zona Básica de Salud de Santa Marta que se ha llevado a cabo desde la Gerencia de Emergencias Sanitarias y el vehículo se ha previsto que esté operativo las 24 horas del día.

La ambulancia se empleará tanto en los traslados hospitalarios como en actuaciones sanitarias in situ.

El tipo de vehículo de emergencia es una Unidad de Soporte Vital Básico (USVB), equipada con todos los elementos electromédicos y el mate-



La nueva ambulancia de servicio 24 horas para Santa Marta. EÑE

rial necesario para prestar servicios de soporte vital básico e instrumental.

Sus funciones, por tanto, serán la atención sanitaria en emergencias extrahospitalarias en el mismo lugar en el que se produzca el incidente, así como el traslado a los centros sanitarios correspondientes en unas condiciones clínicas adecuadas para el paciente. Además, la nueva ambulancia también prestará asistencia sanitaria en los accidentes con múltiples víctimas, y se unirá a los equipos de alerta y prevención en aquellos dispositivos que se organicen para situaciones de riesgo previsible.

Este nuevo vehículo cuenta también con un equipo médico formado por dos técnicos de emergencias sanitarias que son los que prestarán todas estas asistencias.

La nueva ambulancia dará servicio a todos aquellos municipios de la Zona Básica de Salud de Santa Marta cuya distancia se puede recorrer en un máximo de 30 minutos, de forma que se garantice una asistencia ágil y eficaz.

LOS DETALLES

MUNICIPIOS DE LA ZONA BÁSICA DE SALUD

→ Los municipios que están incluidos en la Zona Básica de Salud de la localidad trastormesina incluyen a Santa Marta, Calvarrasa de Abajo, Calvarrasa de Arriba, Carpio-Bernardo, Cilloruelo, Encinas de Abajo, Huerta, Iruelos, Machacón, Nuevo Amatos, Nuevo Naharros, Pelabravo, Villagonzalo de Tormes y Nuevo Francos.

MEJORAS EN EL EDIFICIO DEL CENTRO DE SALUD

→ La próxima gran mejora será la ampliación del Centro de Salud, una obra que realizará la Junta y tendrá una duración de un año, al tiempo que contará con una inversión de 700.000 euros. Se sumarán a los recintos actuales una unidad de Fisioterapia y Rehabilitación, dotada con consulta, boxes de tratamiento, vestuarios y almacenes. Nuevos aseos públicos accesibles, así como la ampliación de la zona de extracciones, de la zona de consultas de atención continuada, así como un nuevo núcleo de comunicaciones dotado de ascensor y escalera.

ECOS DE LA PROVINCIA



Oscar y Esther celebraron su boda en Peñaranda. TEL



Los mayores de Carbajosa homenajearon a Teresa Sánchez, concejala de la anterior legislatura. EÑE



La Cofradía de la Virgen de Valparaíso de Santibáñez de Béjar celebró el regreso de la Virgen a su ermita. TEL



Graduación de los alumnos de Secundaria en el colegio Nuestra Señora del Castañar de Béjar. TEL